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«La educación física y t̂ l de
porte beneficiarán!! al país» 
£1 Caudillo recibe al XVI Pleno 
dil Cimsejo nacional de Educación 

F i s i ca Y Deportes 
AÍadrid, 3. — S. E. el Jefe del 

Sststdo, Generalísimo Franco, reci
bió ésta mañana en, audiencia, en 
el PÍjIacio de El Pardo, a los conse-
Jer(íf del XVI Pleno del Consejo 
jlíaciaftal de Educación Física y De
porte, en número aproximado de 
flosciíntos, presididos por el minis
tro Secretario General del Movi-
ínielrto, don José Solís Ruiz, con el 
Delgado nacional de Educación 
físií$, y Deportes, don José Anto
nio Etóla-Olasó. 

E¿ la amplia audiencia figuraron 
âmblen deportistas que ostentan 

títulos mundiales y cuantos e» la 
terde de hoy recibieron la medalla 
fle oro al Mérito Deportivo. 
EXPOSICIÓN DEL SR. ELOLA 
En la audiencia, el señor Elola-

Olaso, dirigiéndose ál Jefe del Es
tado, subrayó el especial relieve del 
peno, por coincidir con el final del 
&fio 1964, durante el cual España 
Celebró sus XXV Años de Paz y tu-
Weron lugar los Juegos Olímpicos 
de Tokio. Recalcó el Delegado na-
taial los títulos mundiales y euro
peos, así como las victorias inter-
paciónales conseguidas por nues-
kos deportistas durante este año, 
Especialmente el triunfo de la se
lección, nacional de fútbol, que ba
lo la presidencia del Caudillo, con
misto el título europeo de seleccio-

Tenista tesioiíada 

fn És lomados prue
bo de fondo, en Lo 
Noio. poro el dio 24 
y los de hoblilldod y 
tenso, en Nuria, el 
domingo siguíenle 
Los campeonatos provinciales de 
i Obra Sindical de "Educación y 
lescanso" van a ser disputados es-
5 8 ^ bajo distinta modalidad. Así 
ik Jó manifestó ayer el jefe de de
bites de la Obra, Jorge Torroella 
<¿g, fluien desde hace años se ha 
Î ntesto la tarea de re valorizar 
ue^O deporte blanco y será mer-
^ a sus esfuerzos y al apoyo des-
iteresado que le viene prestando 
[Organismo al que se halla afec-
}( que pronto podremos proclamar 
i reáúrgir en Gerona de una acti-
Ba3 gue debería proporcionarnos 
Byores triunfos de los hasta aho-
I alcanzados, con todo y ser de 
mideración, principalmente a 
Sffés de la Obra "Educación y 
lescanso" 

Este año, como decimos, el des-
ttollo de nuestros campeonatos 
rovüjpiales, los únicos que eri 
aestííi. provincia llevan tal deno-
tbadíli. Serán disputados en dos 
m&p». La primera, el domingo, 
la H', en las pistas de La Molina, 
OBde t)^encíaremo$ la prueba de' 
indo, y l^ segunda jornada, el 
ísnlî Q, siguiente, en Nuria, con 
í d^uta de las de habilidad v 
lBcei||)o. Se. va a dar entrada a 
Baniíeva categoría: la juvenil, 
le con la femenina y la de seniors 
isus dos vertientes, primera y se-
mda, proporcionará unas jomá
is por demás movidas e intere-
am. 
Para nuestros amantes del esquí, 
1 perspectiva unas buenas opor-
BÜades de presenciar la actúa
te de nuestros deportistas y pa-
I Quienes aspiran a tomar parte 
(posibilidad a su alcance de to-
itr parte en los Campeonatos de 
ipofia de la Obra a celebrar este 
H en Canfranc, en donde co-
19 en nuestros provinciales se da-
lentrada a las categorías juvenil, 
¡l^lna y sehiors. 
Volveremos en otra oportunidad 
iie.estos campeonatos con noti-
ps y comentarios que habrán de 
toesar a nuestros afíciona'dos, 
H) nos consta que este año la 
íSdpación va a reunir un núme-
fífle inscritos jamás alcanzado, 
i todo y ser cada año mayor la 
9&cncia de participantes. 

•;ies nacionales de fútbol. 
"Si nuestro deporte avanza,— di

jo el Delegado nacional — se debe 
;nuy principalmente a la atención 
:ue el Gobierno español nos viene 
•restcntío y que ha culminado en 

la aprobación de la Ley dé Educa-
;ión Física, que ha tenido una im-
lortante repercusión en el mundo 
ue, como sucede con otras mani

festaciones de la política españo
la, está sirviendo de modelo a 
.tros muchos países que nos piden 

constantemente datos para utili-
;'.arios en sus proyectos. Entre los 
más recientes se encuentran Ar
gentina, Marruecos y Etiopía, don
de nuestro canciller en Addis Abe-
ba nos informaba recientemente 
en carta, haber traducido el texto 
español a petición de las autori
dades etíopes". 1 

El Delegado nacional subrayó 
que la ley ha abierto cauces para 
el desarrollo de la educación física 
y el deporte en España, recordan
do que si antes de su promulgación 
se han conseguido metas muy im
portantes, desde el pleno anterior 
se ha trabajado en el aspecto con
creto de su articulado, funcionan
do la Junta Nacional de Educación 
Física; y están realizándose, a rit
mo acelerado, las obras del Institu
to Nacional de Educación Física " 
la Escuela Nacional de Medicina 
Deportiva". Se han articulado 
igualmente por el Ministerio de 
Hacienda las normas fiscales de 
protección al deporte y a los clubs 
deportivfls, y en toda nuestra geo
grafía se están levantando-nuevas 
instalaciones, ejecutando así el 
plan nacional, a cuya realización 
viene ahora a contribuir el crédito 
deportivo a la construcción, y que 
nos ofrece una aportación de ines
timable valor. 

El Delegado nacional aludió a lá 
Olimpiada de Tokio y a la actua
ción española, que ha sido objeto 
en nuestro Consejo de detenido es
tudio, habiéndose hecho un plan
teamiento de rigurosa crítica de es
ta manifestación deportiva, que 
constituye ya mucho más que un 
soberbio espectáculo. 

A continuación se refirió al XVI 
Pleno del Consejo nacional y se re
firió a la educación física en la en
señanza y al problema dé su des
arrollo, cuestión, fundamental en 
que la Junta nacional actúa como 
órgano unificador y orientador pa
ra la eficaz ejecución de lo estable
cido en disposiciones vigentes. Sub
rayó que hay que forjar en la men
talidad de todos los educadores que 
la educsción física es una discipli
na de exigencia fundamental que 
no , puede estar condicionada. "En 
muchos casos sfe,ignora el deporte 
como elemento integrante del pro
ceso educativo, y es frecuente que 
el universitario alegue que ha 
abandonado las prácticas deporti
vas porque tiene que estudiar mu
cho, lo cual revela que el exceso 
de materias de estudio no permite 
estas actividades, o que el acceso 
del universitario a su vida profe
sional está . estructurado totalmen
te de espalda al deporte. 

Elola-Olaso se refirió a otros te
mas objeto de la atención del Con
sejo y; por último, el delegado na
cional entr.egó a S. E. el Jefe del 
Estado las últimas publicaciones de 
la Delegación Nacional y un álbum 
en el que se' resumen las más im
portantes instalaciones deportivas 
inauguradas el año último, y la 
medalla conmemorativa de estos 
XXV Años de Paz", de trabajo y 
de progreso en todos los órdenes, 
que a vuestro caudillaje debemos, 
señor, y de ahí nace' nuestra gra
titud, nuestra adhesión y nuestra 
fidelidad". 

DISCURSO 
DEL G E N E R A L Í S I M O 

Al finalizar su discurso el señor 
Elola-Olaso, S. E./el Jefe del Esta
do, Generalísimo Franco, pronun
ció el siguiente discurso: 

"Os felicito a todos y felicito a 
la . Delegación Nacional de Educa
ción Física y Deportes por el es
fuerzo realizado en estos veinticin
co años. No importa tanto la com
paración con el extranjero, con ser 
tan brillante, como la labor que 
realicemos por nosotros mismos. 
Este progreso se une al experimen
tado en todos los ámbitos españo
les. Las corporaciones provinciales, 
las locales, los deportistas trabajan 
con la vista en el futui'O. Así la 
educación física y el deporte bene
ficiarán al país. Muchas gracias a 
todos y Arriba España!". 

Los consejeros aplaudieron larga 
y calurosamente al Jefe del Estado, 
cuya mano estrecharon luego emo-
cionadamente, repitiendo los aplau
sos al retirarse S. E. el Generalísi
mo. _ Alfil. 

^ v •• •'í' ^ y » ^ . 

MELBOURNE (Australia). — La tenista brasileña , jMiiría Bueno, derribada sobre la pista, se qwe,ía 
de dolor después de la caída que sufrió durante su paríidu contra Margaret Smith, dentro del 

campeonato australiano de tenis, María Bueno tuvo que retirarse. 

EeuEiíóii eitraerdiiaria d© Eiitf©iad®r©s 
aetifos en la Región 

Posible constitución en Gerona de una Delegación 
del Colegio de Enlrenadores de Fútbol 

Con asistencia casi total y 
ab,soIuta, se celebró el lunes úl
timo, en Barcelona ji en el sa
lón de actos del Colegio de En-
tienadores bajo la presidencia 
de; t i tular de la Federación 
d a t a l a n a de Fútbol y el ,del ci
tado Colegio, u n a reunión es
pecial de todos los Entrenado
res de la Región actualmente en 
activo. 

A la citada reunión h a n asis
tidos los entrenadores de los 
Ciubs de esta provincia. Pa ra 
que nos informe de esta imporr 
ter.te Asamblea hemos recurrí-
de al señor Lidón, entrenador 
dci C. de ^ Lloret:i 

—¿Asistentes de esta provin
cia? 

—-Hemos asistido, previa con
vocatoria recibida en su d ía : Mi 
llá del Figueras, Castañé del 
Bañólas, Pujolrás del Gerona, 
Mitjá ', del Anglés, Agustí del 
O;ot, Gimbernat del Tossa, Pla-
ja del Palafrugéll y yo. 

—¿Objeto de la reunión? 
—Colaborar c o n el organis

mo Federativo pa ra paliar en 
lo posible, la existencia de u n a 
situación que quizás de u n mo
do exagerado se le h a venido en 
l lamar «situación grave». La 
Federación Cata lana y su pre
sidente, no creen que se haya 
llegado a esa situación. 

—¿Opinas tu igual? 
—Ciertamente, opino de igual 

modo. El fútbol sin pasión de
ja de ser fútbol. El d í a que en 
lo-s graderíos desaparezcan los 
silbidos y los aplausos e incluso 
algunos abucheos como asimis
mo el gran ambiente de expec^ 
tación, pues es na tu ra l que se 
premie y se abuchee la actua
ción buena o mala de los intér
pretes, deberemos reconocer que 
se h a llegado a u n a decadencia. 
Ahora bien, es preciso conside
rar l a diferencia que existe en
tré esa forma, con la desorbita-
con que se producen algunos sec-
da manifestación, a vaces bruta l 
tores, pocos por fortuna. 

—¿Qué par te de culpa tienen 
íes entrenadores? 

—En la reunión de referencia 

e¡ señor presidente de la F . C. 
de Fútbol, con una visión certe
ra de los acontecimientos que 
actualmente se viven, h a hecho 
hincapié en la gran trascenden
cia y responsabilidad de los en-
t ienadores ; su influencia cerca 
de los jugadores, su autoridad y 
sus conocimientos que h a n de 
repercutir en el comportamien
to general y\ por lo t an to más 
deportiva, si cabe, de los mis
mos en el terreno de juego. Es 
necesario conjugar en u n a so
la la palabra ent renador coa 
¡a de educador, creando final
mente u n clima que, sin quitar
le al fútbol la virilidad y hom
bría de sus acciones técnicas y 
tácticas, suavice en lo posible 
esa a veces, «caza del hombre», 
Fse insulto escondido a la per-
s r n a del jugador y del arbitro, 
antideportivo y pernicioso pa ra 

la autént ica práctica de este 
deporte. 

—¿Ves el problema difícil? 
—Tiene sus dificultades, que 

duda cabe, aunque considero no 
e.s difícil. Sólo hace falta volun
tad de perfección, ansias de lo
grar un fin óptimo inmediato 
y un gran bagaje de interés, co
nocimientos de la mater ia que 
tiíitamos y contancia. 

—Dime algo del «Problema 
arbitral». 

Delegación de Juventudes 

VI Trofeo fúíbol Luis Pojolros 
Resultados de la jornada 

Sporting - Estudiantes , 2—O 
Pedret - Pontense 7—̂1 
Pornells - Hiios. Sábat O—1 
Coma Cros - Bescanó 1—1 
Figuerola - Cornelia 1—O 
ínter - t a Salle (Aplazado) 

Puntuación: Pontense, 13 pun
tos; ínter S. N., 11; Pedret, 10; Her
manos Sábat, 10; Coma Cros, 9; 
Estudiantes, 9; Sporting, 7; For-
nells, 7; La Salle, 5; Bescanó, 5; 
Cornelia, 4; Figuerola, 2 puntos. 

COMENTARIO 
Ha habido grandes sospresas 

en egtá octava jornada, ya que los 
equipos inferiores sobre el papel 
han derrotado a los de la cabeza 
de la clasificación. 

Sólo se ha producido la derrota 
del Forhells en su propio campo 
ante Hnos. Sábat. 

Cabe destacar la primera victo
ria del Figuerola y esperamos que 
no será la última ya que el equi
po va a más. 

También el Sporting parece va 
acoplándose. 

Goleada sufrida por el líder Pon-
tense a cargo del Pedret, que va 
colocándose en cabeza. 

Buen empate de! Bescanó en el 
siempre difícil cam.po del Coma y 
Cros, 

C i c l i s m o 

luerdos del Comité de Competición 
jÜadrjd, 3. — Esta noche h a 
lArado su habitual reunión 
S.JSS. Bllércoles el Comité de 
ÉBlpetición de la Federación rola de Fútbol. Nó h a n ha-

sanciones importantes en 
don'. No hubo jugadores 
dos el domingo último 

Primera y Segunda Divi-

ijtes sanciones importantes 
|Me han producido, son -de 

X amonestaciones, 
hiultado a los clubs 

Málaga ji Oviedo, p o r 

incidentes del público. Se h a 
amonestado y multado a los ju
gadores del Murcia, García, Co-
nesa, Martínez Blanco y Sil
vestre, por formular reparos a 
las decisiones del arbitro. Se h a 
aijionestado y mul tado al juga
dor Echevarría, del Atlético de 
Bilbao, por pérdida deliberada 
de tiempo. 

La Federación Española de 
Fútbol, facilitará m a ñ a n a por 
la mañana , u n a nota más am
plia de los acuerdos del Comi
té de Competición. 

Importante reunión de clubs 
regionales en Barcelona 

Sobre clasificación de corredores, 
el "dooping" y otras cosas 

En Barcelona, y bajo la presiden
cia del doctor Assalit, tuvo efecto 
el domingo una interesante reunión 
de clubs ciclistas de la provincia 
en la que estuvo representada la 
entidad gerundense del Club Ciclis
ta Gerona. En el transcurso de la 
misma fueron tomados importantes 
acuerdos destacando entre ellos los 
que hacen referencia a la partici
pación de corredores de diferentes 
categorías en pruebas conjuntas. 
Quedó bien aclarado podrán hacer
lo profesionales con independien
tes, y éstos con aficionados de pri
mera y segunda, quienes, a su vez, 
quedaban autorizados para com
petir con juveniles de primera, cir
cunstancia que fue bien acogida, 
principalmente por los clubs ge-

rundenses, ya que esta disposición 
venía a revocar un acuerdo que en 
la pasada temporada trajo desfa
vorables consecuencias, dándose el 
caso como Pujol, del C. C. Ampur-
danés, que por su condición de ju
venil sólo podía competir con afi
cionados de segunda y juveniles 
sin contricante, lo que le hacía 
partir triunfante en todas sus ac
tuaciones sin esforzarse demasia
do. Otro tema interesante fue el 
que planteó un directivo sobre el 
"dooping" a lo que el federativo 
doctor Blanco manifestó que esa 
prohibición estaba bien debatida y 
que debería partir del propio ac
tuante ya que era una cuestión de 
formación del individuo. 

—Pues que no existe ta l pro
blema. Cuando todos los jugado 
res que actúaní principalmente, 
estén completamente impuestos 
f'e las regías de juego, podrán 
observar que no son tati tos fos 
eirores que comete el arbitro. 
Aunque bien es cierto que no 
pueden ser perfectos y que al
gún error, por humanos , debe 
ser así considerado. Lo que nun
ca deben in ten ta r ciertos juga
dores es querer hacer rectificar 
la decisión de u n arbitro en ca
so de error, sin duda ejecutado 
sin mala fe, pues h a de quedar 
bien sentado que u n a vez toma
da la decisión por el arbitro, 
sea error o no, ya no se puede 
volver a t rás . Con ello se evita
rían muchos disgustos, ya que 
con las protestas se exal tan los 
ánimos de otros jugadores tem
peramentales que se t ransmi ten 
a. espectadores, con los consi-
'gu lentes abucheos que además 
de crear u n clima tenso en con
t r a del arbitro puede por razón, 
producir un estado de ánimo en 
el mismo capaz de conseguir 
que éste aumente aún más el 
coeficiente de errores.; Por elí 
contrario si el arbitro está am
parado, opino modestamente, 
por u n a consciente comprensión 
general, actuando bajo ese esta
do anímico, su misión de juzgar 
y aplicar rápidamente el espíri
tu de las reglas de juego, esta
rá en consonancia con el pro
pio juego que se va desarrollan
do. 

—Creo qu3 va a constituirse 
en Gerona u n a Delegación del 
Colegio de Etntrenadores de la 
O P. de Fútbol. ¿Qué sabes? 

—No hay nada .concreto. Aun
que si bien es cierto se h a ha
blado de ello y creo que posi
blemente en facha inminente 
podrá contarse con esta Delega
ción, cuyo inicial cometido será 
he rmanar a los entrenadores y 
activar el interés pa ra mejorar, 
si es preciso, la práctica efec
tiva del fútbol en los terrenos de 
juego, a través dé los hombres 
que los practican. 

E. SIERRA 

los compeoDotos de Cololoño. en todos 
US c o t e g o r í o s , serón dispulodos en 

Coldos de irtayellfl el próximo dio 14 
Con el coBcurMi de los más calificados 

«speciaHidM de la región 
El XTJV Campeonato dé Cataluña de Campó a Través va a ser dis

putado en la localidad gerundense de Caldas de Malavella, lugar de 
nacimiento del atleta J"osé Sitjá Aguyé "Mejor Deportista Gerunden
se de 1¿63" y quien se ha hecho merecedor de la distinción que nues
tra Federación Provincial de Atletismo, organizadora este año del cam
peonato, le ha otorgado en prueba de reconocimiento a- los desvelos y 
sacrificios de este entusiasta atleta que ha dado muestras de un tesón 
y íifición poco comunes. A está distinción ha querido sumarse el pueblo 
de Caldas de Malavella que se ha volcado de forma admirable pres-
tardo un apoyo y colaboracíóa singular que bien merece nuestro reco
nocimiento. 

La celebración de los campeonatos de Cataluña de campo a través 
supone para nuestros federativos y jueces una tarea y una responsabi
lidad que en ningún momento ha hecho pensar en ellos en declinarías. 
Nuestros admirables hombres del atletismo gerundense van de nuevo a 
ofrecernos otra prueba de su capacidad y ccmpfetencia preparando y 
ofreciendo con esa colaboración de l«f población dé Caldas de Malave
lla, una organización que ya pOr anticuado ños atrevemos a calificar 
de lograda,, pues no en vano conocemos eá tócrupulosidad y el tiempo 
que desde hace meses vienen dedicando para que nada quede a la im
provisación que es la mejor manera de que todo íéáulte perfecto. 

Van a estar presentes en esta memoratte jórníad'a atlética del .do
mingo, día 14, los más renombrados atjptajs fetaianes, que es nombrar 
a las figuras «lás conocidas del "cross'' españiól én la actualidad. La 
lucha por el título va a suponer Una .fuerte éompetericia entre los hom
bres de vanguardia del campo a través catalán de hoy, tales como Arit-
mendi, Jesús Fernández, Mayoral, Guiardla,'Barrls, Molins, etc., sin des
cuidar aquí la que presenciaremos por la clasificación de clubs, donde 
C. P. Barscelona, R. C. D. Español, Badalona y demás entidades, se 
proponen "entrar" a sus más calificados hombres. Queda por saber lo 
que nos deparará nuestro atleta José Sitjá, quien bajo los colores gru-
pistas y desenvolviéndose en un añiblente tan propicio y íamiliar con 
todo un pueblo volcado y pendiente de su actuación, querrá dar el 
máximo de posibilidades y de ser posible, no es fácil que se produzca 
pero tamoco debemos descartar la probabilidad, darnos ese triunfo que 
sería recibido con el alborozo y alegría que en todos cabe suponer. 

Estos Campeonatos de Cataluña, de los que nos iremos ocupando con 
tiempo esperanzados de que todos nuestros buenos' aficionados gerun-
denses se concentren en Caldas esa fecha, permitirán la presencia no 
solamente de les atletas de categoría júnior. La participación queda 
abierta igualmente para las de Infantil, Juvenil, Femenina y Júnior, 
con las distancias de 1.000 y 1.200, para infantiles A y B, respectiva
mente; 3.000 para juveniles; 800 para femeninas: 6.000 para juniors,y 
9.000 para seniors. ' 

La noticia, que no es nueva por cuanto ya la dimos a su debido 
tiempo, se hace ahora actualidad. Gerona no puede sustraerse al in
terés que el ammcio de la celebración de estos Campeonatos de Catalu
ña ha despertado y ahí, como quién dice en las mismas puertas está 
sun pronta puesta en marcha y el acontecimiento bien merece nuestra 
atención que Indudablemente le prestaremos como merece. 

CORREDORES DEL C. N. BASTÓLAS, A PERPIÑAN 
Relación de corredores pertenecientes al Club Natación Ba

ñólas, que el domingo se desplazan a Perpiñán, pa ra tomar 
parte en el Cros Internacional que organiza la «Associatión 
Sportive Universitarie Perpignan»: 

INFANTILES: Gimferrer, Neira, Barba, Serra, Ribas. 
JUVENILES: Sarquella, Lavall, Butinyá, López, Pujol, Bosch. 
JUNIOES: Costa, Milla, Vicente, Rodríguez, Bertrán. 
SENIORS: Marti, Lavall, Büsquets, A. Planas, J. Planas. 
La clasificación por equipos es de 4 atletas. 
Eíí principio, el equipo que habrá de desplazarse a Caldas 

de Ma-lavella para el Campeonato de Cataluña de Cross, del día 
14 del presente, no diferirá básicamente del mismo que facili
tamos. 

Se espera sea dada mañana la 
autorización de apertura del 
Pabellón Municipal de Deportes 
h la s e s i I I Pleno de la Corporaci iRlcioa 

En el Pleno de mañana de la 
Corporación Municipal gerundense 
será presentado a su aprobación el 
permiso de apertura del Pabellón 
Municipal de Deportes, ya que co
mo nuestros lectores saben incimi-
be a dicha Corporación autorizar 
la utilización del recinto deportivo. 
Para los deportistas gerundenses 

esta sesión de mañana viernes es 
esperada con interés por las bue
nas nuevas que de la misma pue
den salir, pues aunque se conside
ra que con seguridad habrá apro
bación unánime no hay quien esté 
vacilante sobre ese pronunciamien
to esperado por nuestros deportis
tas con enorme ansiedad. — S. 

presa 
É esta capilal 

Necesita Administrativo y Me
canógrafas, escribir con refe
rencias y pretensiones al nú
mero 593 (Je LOS SITIOS. 

if Aún sigue hablándose de la desgracia que acompañó 
al equipo gerundense, en su actuación en el campo del 
Lérida. Todos hablgm de aquel balón que dio, por pura 
casualidad, en la cabeza del portero leridano, cuando ya 
estaba batido. Bueno, dejémonos de vivir de los recuer
dos del pasado y vayamos a lo positivo. 
i^ Y lo positivo, en e^te caso, es la visita del equipo de 
Palafrugéll, que él domingo debe actuar en Vista Alegre. 
Un equipo temible', por su entusiasmo y por su buen con-
juhto. Que lo digan el Olot y otros equipos de campani
llas, que la han «palmado» en su campo. 
if Claro que una cosa es jugar en la ratonera de Pala
frugéll y otra cosa jugar en Vista Alegre. Pero así y todo, 
hay que considerar al equipo ampurdanés, como un equi
po muy temible. ¡Al t an to ! 
•^ Hemos podido hablar unos minutos con el Presiden
te del Gerona, Sr. Colomer, que siempre es hombre de 
buenas noticias. En primer término, le hemos preguntado 
acerca de los últimos encuentros y nos h a dicho que ha
bía sido un «bache» general del equipo gerundense. Pero , 
que pronto se , recobraría y volvería a convertirse en el 
gran equipo de la primera vuelta. 
* Hemos insistido en los fichajes y la necesidad de 
aumentar la plantilla. Y nos contestó de esta forma: «He
mos intentado adquirir algún jugador de renombre. Pero 
piden la luna y además es muy discutible su real valia en 
el campo; y a lo largo, son una remora para la moral de 
los demás jugadores». Tiene toda la razón... 
ür Nos dijo asimisftio, que Tiabía estado en Barcelona, 
para ver si' con algunos clubs, podía obtener algún re
fuerzo de jugadores jóvenes y buenos. Pero todo esta ago
tado, porque todos los clubs catalanes, van a las cante
ras del Barcelona y del Español y éstos no tienen sufi
cientes existencias,' para contentar a todos. 
ir De paso, hemos tocado el asunto del nuevo campo. 
NOS i a dicho que todo sigue igual y que se siente opti
mista, con relación al próximo futuro. De otra parte, el 
Presidente de la Federación Catalana, Sr. Porta, en una 
interesante reunión que tuvo hace dos días, con todos los 
presidentes de los clubs de I I I División, les dijo que esta
ba dispuesto a apoyarles en todo lo que se refiere a nue-
bas instalaciones futbolísticas. La cosa marcha. . . 
T*r También nos habló de la posibilidad de un nuevo lo
cal social para el Gerona y de otras muchas cosas. Pero 
ya iremos hablando de ello en días sucesivos. —GOL. 
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